

5. Dezember - Tag des Ehrenamts

HERZLICHEN DANK an alle, die sich ehrenamtlich in unserer Gemeinde Plate und darüber hinaus engagieren!

In Plate, Conrade und Peckatel gibt es so viele, die sich mit Herzblut einsetzen: von der Freiwillige Feuerwehr Plate/Jugendfeuerwehr Plate, dem Senioren-, Behinderten- sowie dem Kinder- und Jugendbeirat, dem SV Plate e.V. mit seinen Sparten, dem Jugendförder- und Kulturverein, PCP Kids e.V., MX Park Plate, Angel und Naturfreunde Peckatel e.V., dem Schützenverein, Die Störbuben (Skat), unserer Singegemeinschaft sowie dem Chor, den Fördervereinen von Kita (Freunde der Kita Störspatzen), Schule und Feuerwehr, bis hin zu Ehrenamtlichen im Schiedsamt, gemeindlichen Gremien und vielen weiteren, die sich auch außerhalb der Vereinswelt engagieren – wie die Consrader Seniorenguppe, engagierte Rentenberater, Trauerbegleiter, Nachbarn und Alltagshelfer.

Nur durch viel persönlichen Einsatz sind Veranstaltungen wie der jährliche Modderkinnerlop, das Weihnachtsingen und Weihnachtsschießen, die zahlreichen Motocross-Veranstaltungen und Fußballevents, verschiedene Kinderfeste und Brauchtumsfeuer, ausverkaufte Theatervorstellungen und unser über die Dorfgrenzen hinaus beliebter Weihnachtsmarkt möglich. All dies und noch viel mehr wäre ohne Ehrenamt nicht realisierbar.

Danke für euren Mut, eure Zuverlässigkeit, euren Einsatz und eure Bereitschaft, Verantwortung in unserer Gemeinde zu übernehmen. Ihr macht Plate, Conrade und Peckatel lebendig, verbunden und stark.

DANKE!

Madlen Spelling - Bürgermeisterin Gemeinde Plate



Foto: PIXABAY